

ひとことアンケート一覧

平成19年6月21日住吉公民館

名称について	懇談会について	その他
住吉は昔から神社があり、近くにも江田神社等多くの神々がいる所である。住吉海岸は、今後もこの通りで良いと思う。	今後も又出席したい。 懇談会が意味のある会にしてほしい。 本当に意味のある会なのか？	海岸侵食対策については静岡、茨城県の海岸の事例を見ながら考えていった方が良いでしょう。
住吉佐土原海岸	行政のアリバイ作りはもうたくさんです。	吉武教授の尽力のおかげで、新しい海岸行政が生まれるのではないかと期待しています。綾が成功したように、海でも他の県があきらめたチャレンジをぜひ続けてほしい。
宮崎住吉海岸	今後具体的にどうしていくかを建設的に話し合う場がほしい。行政が説明して、それを住民が了承するという古いやり方では、ほんとうに日本の海岸の未来を考えた計画は立てられない。	日本全国で行われている、護岸工事後のデータを発表してほしい。 工事を行うまでの進め方等も。
一ツ葉海岸(シダ類の一ツ葉が群生していた)が本名ですが、住吉と云う地名がなくなった今、是非、住吉海岸と名付けてほしい。		
住吉海岸		宮崎港がある限りどんな工事をしても駄目であると思います。
住吉佐土原海岸		
住吉海岸		最近海岸に行っていないので実情不明
住吉海岸で良いでしょう。		T字突堤に頭から反対する気はないが、その計画段階の進め方が不透明だと感じる。
		500億も600億もお金がからんだ事なので国交省も簡単に動けないということはあると思うが、突堤の有効性を知るために、建設前の状態を生物相も含めて調べておく必要がある。事業費から見れば微々たる額で調査はできる。建設推進側、反対側の両方から人を出せば、今後の日本の海岸を考えていく上でも、とても有効性の高いデータが得られると信じている。